



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



Las inquietudes de los europeos por la llegada del euro digital

- El BCE ha dado a conocer los resultados de la encuesta pública realizada y preocupa la protección de la privacidad.
- Los ciudadanos quieren que la moneda digital se incorpore a los sistemas bancarios y de pago existentes.
- A mediados de 2021 se iniciará un estudio formal sobre el euro digital.

El **Banco Central Europeo (BCE)** publicó ayer un análisis tras la realización de una encuesta pública sobre el [euro digital](#). En dicha consulta, se preguntaba a los ciudadanos **qué esperan y a qué le otorgan una mayor importancia ante la propuesta de creación de un euro digital**. Entre las conclusiones, los ciudadanos dan mayor importancia a la **privacidad** (43%), tras esto a la **seguridad** (18%). Por detrás están la capacidad de poder pagar en toda la zona euro (11%) y que estas transacciones puedan hacerse sin coste adicional y sin conexión a internet (9% y 8% respectivamente).

Y es que la privacidad supone un aspecto a tener en cuenta tanto para los ciudadanos como para los profesionales, entr

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |